



▲町社会福祉協議会局長代理に寄付の目録を手渡す松本さん（写真左）

10月28日、奈良市内のゴルフ場で、黒毛和牛焼肉専門店樹苑（広陵町）代表の松本彰太さん（千代在住）から町社会福祉協議会に寄付が行われました。松本さんは「世のため人のために」という志のもと、発起人とともにチャリティコンペを企画、寄付を行いました。

「十津川村の復興支援に」という松本さんの意思を受け、寄付金は善意銀行を通じ十津川村へ送られます。

10月
28

豪雨からの復興のために 十津川村へ寄付



▲老人会員と一緒にパンジーを植える園児

10月25日、南幼稚園で南校区の老人会と園児の交流会が行われました。これは、地域の人たちとかわることで、あいさつの大切さを学んだり、感謝の心を育んだりすることを目的としています。

園児たちは、会員の人たちと一緒にパンジーを植え、園庭は花いっぱいになりました。その後、一緒に歌を歌ったり、踊ったりして楽しくふれあいました。

10月
25

校区の老人会と楽しくふれあう 第1回南校区老人会と南幼稚園児の交流会



▲一生懸命に大玉を転がす

11月7日、田原本幼稚園で町内幼稚園年長児交流運動会が行われました。

これは、他園の園児と交流することで、新たな出会いや普段できない体験をすることを目的としています。

園児たちは、力を合わせて大玉転がしや綱引きなどを頑張りました。リズム遊びでは、他園の園児と直接ふれあい、楽しみました。

11月
7

みんなで力を合わせて頑張りました 第27回町内幼稚園年長児交流運動会



▲スライドを使った授業を受ける児童たち

10月25日、田原本小学校で小学4年生を対象に、水害から地域のくらしを守る学習の一環として、県河川課職員と県桜井土木事務所職員による出前授業が行われました。

児童たちは、昭和57年の台風10号による水害とその後行われた初瀬川改修工事、現在行われている洪水対策についての授業を受け、さまざまな人の力で暮らしが守られていることを学びました。

10月
25

洪水対策を学ぶ 田原本小学校で防災出前授業